

11月 ブルゴーニュ大学 報告書

国際文化学科3年 高橋凜

フランスに来てからもう2ヶ月がたったと思うと、とても早く感じます。11月から段々と寒くなってきて、ほとんど毎日雨が降っていました。今回は授業のことについて紹介しようと思います。

フランス語のクラス

まず初めにテストがあり、それをもとにクラス分けがされました。私は日本でもフランス語の授業を取っていたので、少しはできるかなと思っていましたが、レベル1のクラスに分けられました。初めのクラスは基礎基礎の abc から始まったので、このままで上達するか、と少し不安な気持ちもありました。しかし、私たちのクラスの先生は英語を禁止していて、フランス語だけで説明してくれるし、クラスの間みんなも1から学んでいるため分からないことがあっても質問しやすいです。そのため、日本ではあまり出来なかった、聞く力や話す力が伸びているなど実感します。

着いたばかりの頃は買い物をする時など、お店の人がなんと言っているのか全然分かりませんでした。今では少しずつ理解できるようになってきました。

ただ、自然に会話できるかと聞かれると、頭の中で一旦考えてからでないとフレーズで話せないのです。これからもどんどん話す機会を大事にしたいです。

11月の終わりには、フランス語のリスニング練習にもなるかと思い、映画を観に行きました。子供用の映画なら私たちでも分かるんじゃない！ということで、ひつじのショーンの映画を選んだのですが、映画が始まってから、ひつじたちは一言も話さないということを出しました。ただただ映画を楽しんでできました。今度は違う映画にも挑戦してみようと思います。

NOËL



クリスマスが近づいてきて、Dijon の街もだいぶクリスマスムードになってきました。オーナメントやお菓子の種類も多く、ウィンドウショッピングをしているだけでも楽しいです。

左の写真は、アドベントカレンダーで、先生がクラスに持ってきてくれました。今は、一日ひとりずつ箱を開けてお菓子をもらっています。

12月にはアルザス地方への遠足や、クリスマスパーティーなどがあるので、今からとても楽しみです！

クリスマスのディジョン

クリスマスに向けてクリスマスマーケットが開かれました。ホットワインやホットチョコレートなども売っています。フランスの家庭では、冬のホットドリンクはホットチョコレートが習慣なんだそうです。私はワインなどは日本にいる間はあまり好きではなかったのですが、フランスに来てからワインやシードルを飲む機会がたくさんあって好きになりました。お土産にどのワインを買っていいかなと今から考えています。

